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66 m2
Réf. EZE087
845 000 €

Eze
Appartement a vendre (06360)
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Située dans une tres belle copropriété tres proche de Monaco et a
pieds du village d'Eze, retrouvez ce magnifiqgue appartement 3 Pieces
entierement neuf et meublé.Ce trés beau produit de 66 m2 habitables
et sa terrasse de 15m2 allie confort moderne et prestations haut de
gamme.Vous profiterez d'un tres bel espace a vivre avec un grand
séjour, une cuisine ouverte , un acces direct a la terrasse d'angle qui
offre des perspectives féeriques sur le vilage d'Eze, la mer et la
montagne. Le tout protégé avec avec des stores verticaux électriques

et ajustables.2 tres belles chambres a coucher, une ...

Located in a very beautiful condominium very close to Monaco and within walking
distance of the village of Eze, find this magnificent 3-room apartment, completely
new and furnished.This very beautiful product of 66 m2 of living space and its
15m2 terrace combines modern comfort and high-end services.You will enjoy a
very beautiful living space with a large living room, an open kitchen, direct access to
the comner terrace which offers magical views of the village of Eze, the sea and the
mountain. Al protected with electric and adjustable vertical blinds.2 very beautiful
bedrooms, a bathroom ...
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28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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